

新しいまちづくりに向けて 過去最大予算をチェック

予算審査特別委員会 番議のあらまし

予算審査特別委員会は3月5日と6日の2日間、開会した。令和7年度一般会計予算と3特別会計予算・下水道事業会計について、活発な質疑応答を行い、原案どおり可決した。その後、審査意見書を提出した。

▼小屋浦地区 活性化

議員 商業、住宅などの機能誘致業務やPR動画制作、デジタルパンフレット制作業務など、いつ頃の完成事業なのか。

▼ほほえみタウン坂

議員 ほぼえみタウン坂の通所について町外の方を受け入れては。

基盤整備担当課長 横浜一部17号線、横浜二部2・5・6号線の今後の見通しは。

▼都市防災総合推進

議員 境界立会・用地測量・取得など地元の協力が必要である。見通しが立っているところから工事を行う。

▼母子手帳アプリ

議員 母子手帳アプリは来年度開始だが、既に母子手帳が配られている方への対応・周知は。

▼がん検診

議員 本町のがん検診の受診率は、65歳以上の受診料を無料にすることでの受診率が上がると思うが、どのくらいの受診率を想定しているのか。

予算審査特別委員会意見書

平成30年7月豪雨災害からの復旧工事が完了し、本格的な復興へ向けて進む中、物価高騰が家計や経営を直撃し、厳しい経済状況が続いている。こうした中、令和7年度の一般会計当初予算是、過去最大の85億円が計上され、復興へ向けて全力で取り組む姿勢が感じ取れる予算となつている。

中でも、小屋浦地区再開発事業は、本町の賑わい創出に不可欠な事業であり、この事業の成功に向けてまい進していただきたい。

また、大規模な予算を投じた坂東環状線や植田水尻側道線など、インフラの強靭化は高く評価でき、引き続き、安全・安心な生活環境の整備に取り組んでいただきたい。

ソフト事業においても、給食費支援事業やこども医療費助成制度の拡充など、子育て世帯への経済的支援は高く評価でき、また、平和教育の充実や部活動への手厚い支援など、引き続き、本町の将来を担う子どもたちの健やかな成長を支えていただきたい。

さらに、障害者福祉や高齢者福祉においても、町民に寄り添つきめ細やかな支援施策を講じられており、引き続き、誰もが健康で快適に暮らせる環境の整備に取り組んでいただきたい。

各特別会計と企業会計については、それぞれの目的に沿った收支の均衡が図られた予算となつておらず、引き続き、各施策の実施に傾注いただきたい。

終わりに良好な財政状況の中で道路整備や防災対策などの大規模なハード事業を推進し、また、人口減少や高齢化といった困難な課題に対しても、その解決に向け積極的に取り組まれていることを評価し、今後も本町の更なる発展に向けた取り組みを期待するとともに、健全な財政運営の推進に努めていただくことを要望する。

▼地域おこし協力隊

議員 保健・福祉総合相談室に専念してもらうために、兼任でなく専任職員が必要では。

企画財政課係長 3年目を迎える隊員は、ベイサイドビーチ坂と水尻の賑わい創出に貢献しており、サッカー体験、テントサウナをしている。

▼地域おこし協力隊 議員 隊員の方の活動状況

審議のあらまし

▼重層的支援体制 整備

議員 保健・福祉総合相談室に専念してもらうために、兼任でなく専任職員が必要では。

保健・福祉総合相談室補佐 現在は、4名の専任体制である。

▼都市公園等管理 運営

議員 公園の整備（トイレ9カ所、ベンチ60基）において対象となる公園および工期は。

都市計画課係長 設置から15年以上経過および劣化の激しい箇所が対象となり工期は令和7年度末までを予定している。

▼坂中学校グラウンド 整備

議員 現在の問題箇所や具体的な工期などは。

学校教育課長 大雨などによる砂の流出を防ぐため、主に野球、サッカー、テニスコートの整備を予定し、工期は体育祭終了時から令和7年度末までとしている。

建設課長 中村地区上流の砂防河川、明神川と坂東環状線が交わる付近である。

▼通学路緊急対策推進

議員 令和7年度の工事箇所は。

民生課係長 現在、町内の方を優先している。年度途中で利用している施設を変更することが難しいと聞いており、新年度の利用状況によって協議を行う。

▼母子手帳アプリ

議員 母子手帳アプリは来年度開始だが、既に母子手帳が配られている方への対応・周知は。

▼がん検診

議員 本町のがん検診の受診率は、65歳以上の受診料を無料にすることでの受診率が上がると思うが、どのくらいの受診率を想定しているのか。

保険健康課係長 既に手帳をお持ちの方には、アプリの資料と説明書を渡している。

保険健康課係長 本町の受診率は胃がん検診については県の受診率まで伸ばすよう予算計上している。子宮頸がん、乳がんについては、県受診率に近づいては、継続して伸ばしていく。

保険健康課係長 本町の受診率は胃がん、肺がん、大腸がん検診については県の受診率まで伸ばすよう予算計上している。子宮頸がん、乳がんについては、県受診率に近づいては、継続して伸ばしていく。